
ÚLTIMAS ENTRADAS PARA EL CONCIERTO DE MARÍA VILLALÓN EN EL TEATRO MUNICIPAL

La Coordinadora Andaluza de Ma-
reas Blancas ha organizado una 
manifestación en Sevilla capital 

para el próximo domingo para defender 

la Sanidad Pública y en contra de la 
desmantelación que, según indican, 
está realizando el Gobierno de la Junta 
de Andalucía. La manifestación partirá, 

a las 12.00 horas, desde la Avenida 
José Laguillo esquina con la calle Es-
peranza de la Trinidad para discurrir 
hasta la glorieta del Cid.

Manifestación para defender 
la Sanidad Pública

Marea Blanca hace un llamamiento para que se participe
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Para estar al día de Dos Hermanas   
sigue al Periódico El Nazareno en las redes 

El Fundación Unicaja Andalucía continúa en la CEV Challenge Cup tras ganar anoche.
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Un grupo de ocho jóvenes 
nazarenos han participa-
do en el II Encuentro de 

Consejos Locales de la Infancia y 
la Adolescencia de la provincia de 
Sevilla celebrado en Écija. 

Los chicos y chicas nazare-
nos han debatido junto a homólo-
gos procedentes de otros munici-
pios como Camas, Lebrija, Los 
Palacios, El Viso, Tomares, Las 
Cabezas, La Rinconada y Écija 
sobre el uso y el abuso de las 
Nuevas Tecnologías. 

Durante el fin de semana han 
participado en diferentes talleres 
para alcanzar acuerdos, conclu-
siones y elaborar un manifiesto 
final. 

Se ha puesto el foco en los 
aspectos positivos y negativos del 
uso del móvi l ,  así como el 
comportamiento de la juventud 
ante las redes sociales.  

Bajo el lema de ‘Diferentes 
pueblos, diferentes edades. 
Mismas necesidades’, se han 
llevado a cabo una serie de talle-
res en donde los niños, niñas y 
adolescentes participantes han 
tratado de manera activa aspec-
tos relacionados con las nuevas 
tecnologías, haciendo hincapié 
en mecanismos de prevención 
frente al abuso de los móviles. 

Durante dos jornadas, se han 
combinado actividades de diná-
mica variada en las que, a través 
de juegos y expresión artística, se 
ha permitido a los participantes 
reflexionar de manera conjunta 
sobre el uso seguro y saludable 

de las nuevas tecnologías.  
Los participantes han sentado 

las bases para que los niños, 
niñas y adolescentes sigan traba-
jando. A través de actividades 
ágiles para romper el hielo, los 
jóvenes arrancaron los talleres 
del sábado con juegos adaptados 
en donde marcaron también las 
distintas metas y expectativas 
sobre el encuentro para pasar, 
con posterioridad, a actividades 
artísticas, como mímica y pintura, 
para favorecer el proceso creativo 
de cada grupo participante. 

El sábado concluyó con el 
taller ‘Sin adicciones…. Un buen 
plan 2.0’, diseñado para ofrecer a 
los jóvenes herramientas útiles 
para reflexionar sobre el uso de 
las nuevas tecnologías y en 
donde se les invitó a analizar el 
tiempo que dedican a dispositivos 
como móviles o videojuegos y 
cómo pueden afectar su bienes-
tar.  

Además, se propusieron 
alternativas de ocio saludable, 
ayudando a descubrir opciones 
que les permitan disfrutar de su 
tiempo libre sin depender exclusi-
vamente de las pantallas. 

El domingo, bloque final del 
encuentro, se realizaron dos diná-
micas claves para cerrar los talle-

res de manera reflexiva y creati-
va: la del baúl, en donde se llevó a 
cabo una evaluación grupal con 
Whatsapp, y ‘El juicio final’; una 
simulación judicial que combina 
teatro, juego de roles y reflexión 
crítica.  

Ambas, pensadas para 
evaluar el trabajo realizado y 
promover la reflexión grupal, al 
mismo tiempo que fomentan el 
pensamiento crítico y la creativi-
dad en un entorno divertido. 

Paralelamente, los técnicos y 
técnicas que han estado presen-
tes en Écija han realizado una 
formación sobre cómo fomentar la 
participación de chicas y chicos 
de la mano del Instituto Andaluz 
de la Juventud.  

 
Jugamos en Familia 

 
La Concejalía de Educación 

del Ayuntamiento de Dos Herma-
nas celebró, en el parque forestal 
Dehesa de Doña María, una 
nueva edición del programa Juga-
mos en Familia con diferentes 
actividades educativas durante 
toda la mañana.  

En breve se conocerá la 
nueva programación de las citas 
de Jugamos en Familia prevista 
para el próximo año 2025. 

Servicio de Logopedia 
 
Dada la importancia de la 

implicación de la familia en la 
educación de sus hijos e hijas, 
esta semana se realiza el taller 
‘Pautas para desarrol lar el 
lenguaje oral en los primeros 
años’ donde madres y padres 
reflexionan sobre los aspectos 
que inciden directamente en una 
evolución adecuada del lenguaje 
oral y se practican juegos que 
podrán poner en práctica en casa, 
disfrutando de sus pequeños. 
Esta actividad, forma parte de la 
atención logopédica que reciben 
niños y niñas de 5 años en la 
Concejalía de Educación. 

 
Día de la Infancia 

 
El Grupo de Participación 

Infancia y Adolescencia de Dos 
Hermanas (IADH), con motivo de 
la conmemoración del Día de la 
Infancia, montará, el próximo día 
19 de noviembre, en horario de 17 
a 19 horas, dos stands, uno en 
cada biblioteca, para informar a la 
ciudadanía sobre los Derechos de 
la Infancia, con folletos que ellos 
mismos han elaborado, y con 
diferentes juegos que han prepa-
rado. 

Jornada de gestión emocional 
 
Esta tarde, de 17 a 19 horas, 

la Sala Montessori de la Bibliote-
ca Municipal acogerá la jornada 
‘Herramientas de gestión emocio-
nal para familias’. La inscripción 
es gratuita en educaciondh.es 

 
Encuentro Musical 

 
El Encuentro Musical Escolar 

Callejero ya tiene fecha. Se cele-
brará el día 13 de diciembre con la 
part icipación de más de 30 
centros educativos de la ciudad y 
más de 1.400 escolares que 
pondrán la nota musical durante 
esa mañana en las diferentes 
postas repartidas por el centro de 
la ciudad para finalizar con un 
encuentro de todos los participan-
tes en la plaza del Arenal para 
entonar una única canción. 

En esta edición han confirma-
do su participación: Ibarburu, 
Arco Norte, Consolación, El 
Palmarillo, Maestro Enrique Díaz 
Varela, Cervantes, Luis Cernuda, 
Alminar, Europa, Ntra. Sra. del 
Amparo, Maestro José Varela, 
Huerta de la Princesa, Los Monte-
cillos, Fernán Caballero, La Moti-
lla, Maestra Dolores Velasco, 
Poetas Andaluces, Federico 
García Lorca, Ramón Carande, 
San Alberto Magno, 19 de Abril, 
Ntra. Sra. de La Compasión, 
Gloria Fuertes, Orippo, San 
Sebastián, Vicente Aleixandre, 
Ana María Matute, San Hermene-
gildo, María Zambrano, Valme 
Coronada y Las Portadas. 

 
Flamenqueando en tu cole 

 
Con motivo del Día Mundial 

del Flamenco, que se celebra el 
día 16 de noviembre, desde la 
Concejalía de Educación se ofre-
ce a los centros educativos de la 
ciudad la act ividad ‘Flamen-
queando en tu cole’. Se trata de 
un taller de flamenco en el aula 
dirigido al alumnado de 2º de 
Primaria. En estos talleres se 
explica el origen del flamenco, su 
historia, sus palos, el compás, la 
guitarra, el cante y el baile. Partici-
parán 37 centros.

www.doshermanas.es Educación Dos Hermanas Universidad Popular Dos Hermanas@EducacionDH @UPDosHermanas

Un total de ocho jóvenes nazarenos han participado en este encuentro en el que se han abordado las NNTT

II Encuentro Provincial de Consejos Locales 
de Infancia y Adolescencia en Écija

Los chicos y 
chicas han 
debatido sobre los 
aspectos positivos 
y negativos del 
uso del móvil así 
como del 
comportamiento 
de la juventud en 
las redes sociales
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Para estar al día de Dos Hermanas   
sigue al Periódico El Nazareno en las redes 

El  Ayuntamiento de Dos 
Hermanas ha aprobado una 
partida de 60.000 euros para 

los afectados por el temporal en 
Valencia. 

La Junta de Gobierno del Ayun-
tamiento aprobó la entrega de esta 
aportación a Cruz Roja Española 
para que lo ponga a disposición de 
las autoridades valencianas que 
están gestionando esta tragedia. 

Se trata, según explicó el Alcal-
de, Paco Rodríguez, de un primer 
esfuerzo siendo Dos Hermanas “de 
las primeras administraciones loca-
les de la provincia en aportar una 
donación a esta causa”. El regidor  
comentó que la Diputación provincial 
de Sevilla ha aprobado también una 
ayuda de 200.000 euros. Rodríguez 
agradeció la labor realizada en la 
campaña de recogida de material y 
alimentos desarrollada en la ciudad 
para ayudar a los damnificados por la 
DANA. “Mi agradecimiento más 
absoluto a todos los colectivos de 
esta ciudad: al Consejo de Herman-
dades, a las Hermandades, a las 
entidades sociales, culturales, 
deportivas, empresariales, al comer-
cio local, a las empresas de logística 
que de manera voluntaria han hecho 
el transporte… Más de 150.000 kilos 
han salido del recinto ferial hacia 
Valencia. Y gracias también a todas 
las personas anónimas que han 
acudido. Creo que Dos Hermanas, 
una vez más, ha estado a la altura 
dando apoyo, fuerza y esperanza al 
pueblo valenciano. Lo hemos hecho 
y lo vamos a seguir haciendo en la 
medida que nos lo sigan solicitando”, 
ha subrayado el Alcalde. 

El Concejal de Cohesión Social, 
Juan Pedro Rodríguez, realizó en la 
sesión plenaria un resumen de las 
acciones desarrolladas por el Ayun-
tamiento desde que se desencadenó 
el desastre. La coordinación junto al 
Consejo de Hermandades y Cofradí-
as de la recogida de material  y 
al imentos así como su envío. 
Habiéndose enviado, con el camión 
que salió el pasado viernes, más de 
150.000 kilos de mercancía en una 
“ola de solidaridad” del pueblo de 
Dos Hermanas para con el valencia-
no. También informó que el Ayunta-
miento había realizado el envío de 
más de 150.000 mascarillas y mate-
rial especial. 

Puso de relieve también el traba-
jo desempeñado por efectivos de 
Bomberos y Policía Local de Dos 
Hermanas que han viajado de forma 
voluntaria hasta Valencia para 

ayudar en las labores de limpieza 
para las que el Ayuntamiento les ha 
facilitado material y vehículos. 

En el Pleno también se aprobó 
por unanimidad la moción presenta-
da por VOX que solicitaba que el 
Ayuntamiento mostrara su solidari-
dad y pésame hacia las víctimas y 
afectados por la DANA. El Alcalde 
indicó que “podía haber sido una 
declaración institucional”. 

En esta misma sesión plenaria, 
el PP solicitó un reconocimiento 
tanto a las víctimas como a las perso-
nas que han colaborado y están cola-
borando de manera solidaria en 
ayudar al pueblo valenciano. El 
Alcalde indicó que se tomaba nota y 
que se buscará el momento oportuno 
para hacerlo. 

Antes de comenzar la sesión 
plenaria, a las puertas del Ayunta-
miento, se realizó un paro de 10 

minutos, por acuerdo de las patrona-
les CEOE, Cepyme y ATA y los sindi-
catos UGT, CCOO y USO en solida-
ridad con los afectados de la DANA. 

Por otro lado, el Pleno aprobó las 
Ordenanzas Fiscales para 2025 con 
una «actualización contenida del IBI» 
y la incorporación de la tasa por el 
servicio de tratamiento y eliminación 
de residuos urbanos y de la tasa por 
la utilización privativa o aprovecha-
miento especial del dominio público 
local de las instalaciones de trans-
porte de energía eléctrica y gas. 

La Corporación también aprobó 
otorgar la Medalla de Plata de la 
ciudad a los deportistas nazarenos 
que participaron en los Juegos Olím-
picos París 2024 y la moción de Con 
Adelante con motivo del Día Interna-
cional de la Eliminación de la Violen-
cia contra las Mujeres que se celebra 
el 25 de noviembre.

El Ayuntamiento entregará el dinero a Cruz Roja para que llegue a los damnificados 

Se aprueba una partida de 
60.000 euros para Valencia 

EMPLEO

Lidl busca 
personal para su 
centro logístico 
ubicado en Dos 
Hermanas

Lidl está buscando perso-
nal para su centro logísti-
co de Dos Hermanas. 

Además, para cubrir estos pues-
tos de trabajo no es necesario 
contar con experiencia. Por lo 
que si no tienes experiencia y 
estás buscando un empleo esta 
puede ser tu oportunidad. 

Lidl, está buscando personal 
de almacén para trabajar en su 
centro logístico ubicado en la 
calle Torre de los Herberos del 
Polígono La Isla de Dos Herma-
nas. La empresa internacional, 
especializada en el negocio de la 
distribución y venta de productos 
de alimentación, necesita refor-
zar su plantilla en su centro de 
almacenamiento ubicado en el 
municipio. 

Lidl ofrece a los candidatos 
un contrato parcial de 30 horas 
semanales de duración. Por lo 
que, se trata de un puesto de 
trabajo ideal para ganar un dine-
ro extra o si deseas compaginar-
lo con los estudios o cualquier 
otra actividad.   

Lidl busca a un perfil muy 
concreto de candidatos. En 
primer lugar, pide a los aspiran-
tes que tengan disponibilidad 
horaria para trabajar en turnos 
rotativos. También, se busca a 
personas motivadas y con capa-
cidad de trabajar en equipo.  

Además, solo es valorable 
tener la ESO y no es necesario 
tener experiencia previa para 
postularse. Los interesados 
pueden enviar el currículum a 
Lidl a través de su web.
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Actuarán el Coro NovAria, el Coro Dabar, el Orfeón Virgen de la Escalera y el Coro Polifónico Orippo

La Ciudad del Conocimiento acogerá el 
sábado, día 16 de noviembre, a las 
19.00 horas, el II Encuentro Coral 

Ciudad de Dos Hermanas. En esta ocasión el 
encuentro contará con un fin benéfico ya que 
todo lo recaudado se destinará a los damnifi-
cados por la DANA de Valencia. 

Las entradas, al precio de 3 euros, se 
pueden adquirir a través de la plataforma 
Giglon donde también se puede participar con 
la denominada Fila 0. 

Participarán en el II Encuentro Coral 
Ciudad de Dos Hermanas el Coro NovAria de 
Villanueva del Ariscal dirigido por Isabel Chía 
Trigos; el Coro Dabar de Coria del Río, bajo la 
dirección de Jesús Irizo Campos; el Orfeón 
Virgen de la Escalera de Rota cuyo director es 
Severiano Alonso Álvarez y el Coro Polifónico 
Orippo de Dos Hermanas que está dirigido por 
Juan Manuel Banahona Rosales. 

 
 
 
El coro NovAria nace en octubre de 2015 

gracias al interés de madres y padres de los 
niños y niñas de la Escolanía Novastella por 
cantar en un coro y formar parte del mismo 
proyecto musical que sus hijos. Desde su 
creación ofrecen varios conciertos al año en 
su localidad y participan en distintos actos 
culturales con diversas instituciones de varias 
provincias andaluzas. 

Formado por 24 componentes, su reperto-
rio contiene obras vocales, sacras y profanas 
desde la Edad Media, Renacimiento y Barroco 
hasta obras contemporáneas y bandas sono-
ras de películas. 

El Coro NovAria interpretará: ‘Odi et Amo’. 
Carl Orff (1895-1982), ‘Ubi Caritas Gjeilo’ 
(1978), ‘En dos lucientes estrellas’. Juan 
Arañés (1580-1649), ‘Cantos del Fuego 1. La 
Lola’ Dante Andreo (1949) y ‘Señor, me cansa 
la vida’. Juan Alfonso García (1935-2015). 

 
 
 
Coro Dabar es un grupo vocal que nació 

en la primavera del 2008 en la localidad sevi-
llana de Coria del Río.  

Esta Asociación Musical, en sus 15 años 
de historia, no ha cesado de ampliar su catálo-
go de producciones corales: desde la música 
del medievo y renacentista, pasando por su 
dilatado repertorio de música sacra, villanci-
cos tradicionales, hasta la música popular 
española y japonesa, son solo una muestra 
inequívoca de su labor incesante.  

La mayor ocupación de esta Asociación 
tiene como base la de asistir a los diferentes 
cultos litúrgicos de las Hermandades y Cofra-
días, de la provincia de Sevilla, que confían en 
Dabar para contribuir con sus cantos a tan 
magníficas celebraciones, destacando los 
más de 10 años que el Consejo General de 

HHyCC de Coria del Río tiene a bien hacerles 
responsables del cuidado musical de sus 
actos principales. 

Desde el 2016, Coro Dabar ha venido 
colaborando con la Asociación Hispano-Japo-
nesa Hasekura promoviendo y desarrollando 
actividades de fomento y unión entre ambas 
culturas, con repertorio de canciones tradicio-
nales y populares japonesas. 

El programa del Coro Dabar en el Encuen-
tro Coral consta de: ‘Pase El Agoa’ Anónimo 
(Renacimiento), ‘¿Con qué la lavaré?’ Anóni-
mo, ‘Hanataba Wo Kimini e Utada Hikani-Yuki 
Kajiura’ y ‘Disney Friendships’.  

 
 
 
Fue fundado en Rota en el mes de Marzo 

de 1982 bajo el patrocinio de la Fundación 
Alcalde Zoilo Ruiz Mateos.  

Ha realizado giras por todas las comuni-
dades autónomas de nuestro país participan-
do en importantes Certámenes y Encuentros  
XVII Ciclo de Coros del Mundo organizado por 
el Real Monasterio de San Lorenzo de El 
Escorial, II Semana de Música y Polifonía 
Sacra Internacional. Segovia (Abril 1995).  
Pregón Concierto Semana Santa. Santa Igle-
sia Catedral Primada. Toledo.  IX Encuentro 
Internacional de Música en el Mediterráneo 
(Málaga),  Festival Internacional del Atlántico 
en Isla Cristina (Huelva) en dos ocasiones, I 
Encuentro Nacional de Coros en el Teatro 
Falla de Cádiz, diversos conciertos de Navi-

dad en San Jerónimo el Real de Madrid,.. 
Ha realizado giras por Italia, Francia, 

Portugal, Polonia, Alemania. Hungria, Austria, 
República Checa... Ha montado obras impor-
tantes con Orquesta. El Orfeón Virgen de la 
Escalera interpretará: ‘Dulce embeleso’. 
Miguel Matamoros (1894-1971). Arr. Electo 
Silva, ‘La Cabaña’. Emilio Murillo (1880-1942). 
Arr. Gustavo Gómez Ardila, ‘Si tú no estás 
aquí’. Rosana (1963). Arr. Julio Domínguez, 
‘El día que me quieras’. Alfredo Le Pera (1900-
1935). Carlos Gardel (?-1935). Arr. Vivian 
Tabbush y ‘Desde alta mar’. Dante Andreo. 
Poesía: Rafael Alberti. 

 
 
 
El Coro Polifónico Orippo es el anfitrión y 

organizador del II Encuentro Coral. 
Este Coro nace con la vocación de cono-

cer y difundir el repertorio coral desde el Rena-
cimiento hasta nuestros días. Comenzó su 
andadura en el año 1994, como coro pertene-
ciente al Conservatorio Elemental de Música 
“Andrés Segovia” bajo la dirección de Alfonso 
Romero. En 1999 se independiza del conser-
vatorio y cambia de nombre a Coro Polifónico 
Orippo, bajo la dirección de Alberto Sotelo 
Vizcaíno. En sus casi 30 años de historia han 
realizado numerosos proyectos, entre los que 
caben destacar el Carmina Burana de Carl 
Orff, con la Banda Municipal de Dos Herma-
nas, conciertos con motivo del bicentenario de 
la muerte de Franz-Joseph Haydn, concierto 

de clausura de la Jornadas Medievales de 
Cortegana en 2016, concierto didáctico “ La 
Música en época de Cervantes” en Villanueva 
del Ariscal (Sevilla), colaboraciones con la 
Orquesta del CPM “Cristóbal de Morales”. Su 
participación en el proyecto de LaCaixa 
“Mesias Participativo”. 

En febrero de 2020 con motivo de su XXV 
aniversario, interpretó una selección de núme-
ros corales del Requiem de Mozart, en versión 
para quinteto de clarinetes y coro, junto al 
quinteto de clarinetes  “Clarándalus”.  Su más 
reciente proyecto ha sido la interpretación del 
Requiem de John Rutter, contando con la 
colaboración del Coro de la UPO, concierto 
celebrado en el Teatro “Juan Rodríguez 
Romero” de Dos Hermanas en abril del pasa-
do año.  

El Coro Polifónico Orippo interpretará: ‘Tu 
no sabe inglé’ Emilio Grenet (1901-1941). 
Letra: Nicolás Guillén, ‘To be or not to be’ Leo 
Mathisen (1906-1969). Letra: Erik Parker. Arr. 
Erling Kullberg, ‘Stand by me’ Ben E. King 
(1938-2015). Jerry Leiber y Mike Stoller. Arr. 
Mac Huff y ‘África’ David Paich (1954). Jeff 
Porcano (1954-1992). 

Al final del concierto se interpretará el 
tema ‘Esta Tierra’ Javier Busto (1949). Poesía 
Francisco Pino en común. Se trata de una 
obra que refleja una profunda conexión con la 
naturaleza y un sentido de pertenencia a la 
tierra. La música evoca paisajes y sentimien-
tos que resuenan con la cultura y el entorno 
español.

II Encuentro Coral Ciudad de Dos Hermanas 
a beneficio de los damnificados por la DANA

El Coro Polifónico Orippo es el organizador.

CORO NOVARIA

CORO DABAR
ORFEÓN VIRGEN DE LA ESCALERA CORO POLIFÓNICO ORIPPO
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El   Ayuntamiento de Dos 
Hermanas y el Parque I+D 
Dehesa de Valme organizan 

Ia I Semana de la Ciberseguridad, 
que se desarrollará entre el 18 y el 21 
de noviembre en la Ciudad del Cono-
cimiento. El evento, que aspira a 
dotar a todos los colectivos implica-
dos de las herramientas necesarias 
para enfrentarse a los retos que 
presenta hoy día el ámbito de la 
ciberseguridad, abarca talleres, visi-
tas a centros educativos, encuentros 
empresariales y la celebración de 
una jornada profesional. 

Las actividades comenzarán con 
el desarrollo de talleres formativos en 
centros educativos, de los que se 
beneficiarán un total de 140 estu-
diantes, que se incluyen dentro 
del Programa para el Desarrollo de la 
Aptitud y Actitud Emprendedora 
(EmprendExpress).  

Los talleres, que se impartirán 
los días 18 y 19 de noviembre, abor-
darán el análisis forense de aplica-
ciones móviles, las técnicas que utili-
zan los/as cibercriminales para infec-
tar los equipos informáticos y la 
importancia de actuar de forma ética, 
responsable y consciente en el entor-
no digital. 

El día 20 de noviembre tendrá 
lugar una jornada con estudiantes 
que se trasladarán al Parque de I+D 
Dehesa de Valme para conocer las 

empresas tecnológicas que están 
trabajando para proteger de la ciber-
delincuencia y el funcionamiento de 
un Centro de Operaciones de Seguri-
dad (SOC) Virtual Local para la 
detección, respuesta y prevención de 
amenazas ante un ataque informáti-
co.  El día 21 de noviembre, durante 
la mañana, tendrá lugar un desayuno 
con las empresas del Parque I+D 
Dehesa de Valme, que tendrán la 
ocasión de revisar y fortalecer sus 
estrategias de ciberseguridad con 
especialistas del sector. 

El colofón a la ‘I Semana de la 
Ciberseguridad’ lo pondrá la celebra-
ción de la  Jornada 
DHINNOVA ‘Ciberdelincuencia y 
Empresas: Estrategias de defensa 
para el mundo digital’, que tendrá 
lugar el 21 de noviembre por la tarde, 
y que contará con personas expertas 
del ámbito de la fiscalía, la adminis-
tración pública, la empresa y los 
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del 
Estado. Esta jornada, dirigida princi-
palmente al tejido empresarial naza-
reno, se enmarca dentro del Progra-
ma DHINNOVA con el objetivo de 
promover y divulgar una cultura de la 
innovación y el conocimiento.  

Las personas interesadas en 
participar y asistir de manera gratuita 
a la Jornada pueden realizar su 
inscripción online en la siguiente 
dirección: https://lu.ma/yjmyhora

La Coordinadora Andaluza de 
Mareas Blancas ha organiza-
do una manifestación en 

Sevilla capital para el  domingo para 
defender la Sanidad Pública al 
100%. Bajo el lema ‘No te quedes 
esperando ¡Muévete por tu salud!’, 
la manifestación organizada por 
Marea Blanca partirá, a las 12.00 
horas, desde la Avenida José 
Laguillo esquina con la calle Espe-
ranza de la Trinidad para discurrir 
hasta la glorieta del Cid. 

La manifestación pretende 
defender la sanidad públ ica y 
universal en contra de la privatiza-
ción. Esta protesta se organiza en 
las ocho capitales de provincia. 

Marea Blanca insiste en que «el 
Gobierno de Moreno Bonilla conti-
núa con su política de desmantela-
miento de la Sanidad Pública de 
todos, como demuestran los 
siguientes datos: la cita media para 
Atención Primaria supera los 15 
días. Además, más de un millón de 
andaluces están en listas de espera 
para visita a especialistas hospitala-
r ios o para cirugía. En Sevil la, 
79.814 personas estaban en junio 
en esas listas, 74.724 de ellos, 
fuera de plazo. Esta situación solo 
beneficia a las empresas de segu-
ros privados». 

Marea Blanca exige que la cita 
en Atención Primaria sea rápida y 
eficiente, y que se atendida por los 

mismos profesionales durante largo 
tiempo, porque eso es lo que dismi-
nuye la mortalidad de la población.  

Asimismo, exige que se 
cumplan los plazos máximos para la 
asistencia sanitaria establecidos 
por Ley: 30 días para pruebas diag-
nósticas, 60 días para consulta con 
especialistas hospitalarios y de 90 a 
180 días para cirugía.  

Para cumplir esto, según indica 
Marea Blanca, se requieren aumen-
tos de las plantillas de profesionales 
sanitarios con plazas estables y 
bien pagadas, cosa que puede 

hacerse con el dinero público que 
se está derivando al sector privado 
a través de sobrecostes en concier-
tos y pagos irregulares, denuncia-
dos por la intervención. 

“Si esos sobrecostes se aplica-
ran a poner en marcha al máximo 
los centros de salud y hospitales 
públicos se solucionarían las listas 
de espera. No a la privatización de 
la Sanidad Pública. Por eso llama-
mos a la ciudadanía a participar en 
la manifestación del día 17 de 
noviembre en Sevil la”, indican 
desde Marea Blanca.

Manifestación de Marea Blanca 
‘¡Muévete por tu salud!’ 

I Semana de 
Ciberseguridad en la 
Ciudad del Conocimiento  

Campaña para 
fomentar el 
reciclaje

El Ayuntamiento de Dos Herma-
nas y Ecovidrio han lanzado una 
campaña de concienciación para 
fomentar la recogida selectiva de 
envases de vidrio a través del conte-
nedor verde. Hoy estará en la plaza 
de la Constitución y en La Mina.

Premios para 
Leche 
Váleme

Leche Váleme ha recibido un 
doble premio: al mejor queso 
fresco suave en formato barra y 
al segundo mejor queso fresco 
suave en tarrina en la tercera 
edición de QuesArte.

Refuerzo del 
programa 
multisensorial

El Ayuntamiento continúa 
reforzando su programación de 
actividades dirigidas a la aten-
ción de niños con diversidad 
funcional con el Programa Multi-
sensorial ‘El mundo de los senti-
dos’.

Celebración 
del Día sin 
Alcohol

Mañana se conmemora el 
Día sin Alcohol bajo el lema ‘Hoy 
no bebo. Pruebo mi libertad’. Las 
asociaciones de alcohólicos 
rehabilitados saldrán a la calle 
con mesas informativas, activida-
des culturales y deportivas,...

Ruta de 
Senderismo 
Joven

El programa Senderismo 
Joven ha abierto el plazo de 
inscripción para la ruta que se 
realizará a Linares de la Sierra y 
Aracena el próximo día 24 de 
noviembre para jóvenes de 16 a 
35 años. Es gratuita. 

Diferentes 
actos de 
Asense

La Asociación de Enferme-
dades Neuromusculares de 
Andalucía, Asense, conmemora 
mañana el Día de las ENM con la 
instalación de una mesa informa-
tiva y la lectura de un manifiesto.

Abre 
Mercadona de 
Sevilla Factory

Mercadona abrirá su nueva tien-
da ubicada en el Centro Comercial 
Sevilla Factory el próximo lunes, día 
18 de noviembre. A la tienda se 
podrá acceder desde la Avenida 4 de 
Diciembre y desde la Avenida Inge-
niero José Luis Prats. 

Los miércoles, 
vacunación sin 
cita

El Servicio Andaluz de Salud 
ha comenzado a vacunar de 
gripe y covid sin cita a la pobla-
ción diana todos los miércoles. El 
listado de los centros a los que se 
puede acudir se puede consultar 
en: https://lajunta.es/56mnn

Desactivado 
un artefacto 
explosivo

Los TEDAX han retirado, en 
estrictas condiciones de seguri-
dad, un proyectil de artillería que 
se encontraba en muy mal esta-
do de conservación y que fue 
hallado en una chatarrería en 
Dos Hermanas.

Campañas de 
donación de 
sangre

Esta tarde, de 16.30 a 20.30 
horas, habrá una campaña de 
donación de sangre en la AV La 
Moneda y Las Cruces. Mañana 
viernes, la Hermandad de Pasión 
acogerá la donación de 17 a 21 
horas. 
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Atletismo

Celebrada la vigesimoquinta edición de 
la Media Maratón ‘Tierra y Olivo’
El pasado domingo 10 de noviembre se celebró la XXV Media Maratón ‘Tierra y Olivo’, organizada 
por la Delegación de Deportes, contando con la colaboración del Club de Atletismo Orippo y el 
Club de Atletismo Los Petardos de Fuente del Rey. El primer atleta en cruzar la meta fue Bilal 
Marhoum, del club Inasor, con un excelente tiempo de 01:06’:20’’.

DEPORTES_DH

Deportes Dos Hermanas

Para ampliar información 
consulta la web de la 
Delegación de Deportes, 
síguenos en las redes 
sociales o suscríbete a 
nuestro canal de WhatsApp 
en: www.doshermanas.net

Palacio de los Deportes 
C/ Serrana, s/n 

Tlf.: 95 566 43 20 - 95 566 44 17



Atletismo

El pasado domingo 10 de 
noviembre se celebró la 
XXIV Media Maratón 

‘Tierra y Olivo’, organizada por la 
Delegación de Deportes del Ayun-
tamiento de Dos Hermanas, 
contando con la colaboración del 
Club de Atletismo Orippo y el Club 
de Atletismo Los Petardos de 
Fuente del Rey. 

El alcalde de nuestra ciudad, 
Paco Rodríguez, fue el encargado 
de dar comienzo a la carrera a los 
cerca de 800 corredores y corre-
doras que tomaron la salida a las 
9.30 horas desde la pista de atle-
tismo Antonio Guzmán Tacón, 
situada en el Complejo Deportivo 
Municipal Los Montecillos.  

La carrera transcurr ió sin 
ningún tipo de incidente y con un 
gran ambiente durante todo su 
recorrido, pasando por el Parque 
Forestal Dehesa Doña María, el 
Gran Hipódromo de Andalucía, el 
centro de la ciudad y volviendo a 
la pista desde donde se dio la sali-
da, ya que al l í  se encontraba 
ubicada la meta.  

El primer atleta en cruzar la 
meta fue Bilal Marhoum, del club 
Inasor, con un excelente tiempo 
de 01:06:20, en segundo lugar 
Alberto Casas, del Club Unicaja 
con un tiempo 01:10:32 y en tercer 
lugar José Manuel Orozco, del 
club ADSevilla, con un tiempo de 
01:10:56.  

Un poco más tarde llegaría la 
primera corredora femenina, 
Inmaculada Díaz Muñoz, del Club 
Atletismo Osset, con un tiempo de 
01:24:04, seguida de Cristina 
Camacho Lafuente, que realizo la 
prueba en 01:26:20, y a continua-
ción, en tercer lugar, Mamen 
Ledesma, del club Entrena y 
Mejora, con un magnífico tiempo 
de 01:29:04. 

Después de que salieran los 

corredores y antes de que llega-
ran a meta, se organizaron carre-
ras de niños y niñas, contando con 
cerca  de 100 participantes que 
disfrutaron tanto participando 
como animando a los corredores y 
corredoras a su llegada a meta. 

A las 12.00 horas comenzó la 
entrega de trofeos en las categorí-
as generales y locales. Al igual 
que el año pasado se entregaron 
trofeos a todos los participantes 
del Club Carros de Fuego, a los 
que se le sumaron participantes 
de ASPACE, siendo uno de los 
momentos más emotivos de la 
entrega. 

Fueron más de 70 trofeos los 
que se entregaron por parte de la 
Concejala Delegada de Deportes, 
Victoria Tirsa Hervás Torres; el 
Teniente de Alcalde y concejal de 

Hacienda Juan Antonio Vilches 
Romero; el concejal de Participa-
ción Ciudadana y Fuente del Rey, 
Cristo Muñoz Jiménez y la presi-
denta del Club Atletismo Orippo, 
María del Mar Robledo Castro. 

 A todos los participantes de la 
Media Maratón se les entregó 
agua, una bebida isotónica dona-
da por Coca-Cola, una pieza de 
fruta, medalla y una camiseta 
técnica conmemorativa de la 
carrera.  

Desde la Delegación de 
Deportes  se quiere agradecer la 
colaboración ofrecida por la Poli-
cía Local, Protección Civil, Servi-
cio Médico, a los voluntarios y 
voluntarias del ciclo formativo de 
grado superior del I.E.S Virgen de 
Valme, del I .E.S. Hermanos 
Machado y Ergos. 

8 14 NOV 2024

El alcalde, Paco Rodríguez fue el encargado d
la carrera desde la pista de atletismo Antonio 
Cerca de 800 
corredores y 
corredoras 
tomaron la 
salida
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e dar comienzo a 
Guzmán Tacón
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Actualidad

VI Carrera Solidaria Banco 
Mediolanum - Crecer con Futuro 
por los Derechos de la Infancia

Ya se ha presentado la 
VI Carrera Solidaria 
Banco Mediolanum - 

Crecer con Futuro por los 
Derechos de la Infancia, la 
cual tendrá lugar el próximo 
domingo 17 de noviembre en 
el Parque de la Dehesa de 
Doña María en Dos Herma-
nas). La carrera está organi-
zada por Mediolanum Apro-
xima, el proyecto de acción 
social de Banco Mediola-
num, y la ONG nazarena 
Crecer con Futuro, la cual 
nació en 2004 con el firme 
propósito de trabajar por la 
defensa y promoción de los 
derechos de la infancia más 
vulnerable, además cuenta 
con la colaboración  del 
Ayuntamiento de Dos 
Hermanas y su Delegación 
de Deportes.  

El objetivo de este even-
to es el de concienciar sobre 
la realidad de los casi 2.000 
niños niñas y adolescentes 
que, en Andalucía, viven en 
centros de protección de 
menores sin tener acceso a 
su derecho a crecer en fami-

lia, recogido en la declara-
ción de los derechos del 
niño, y que es fundamental 
para que puedan crecer en 
igualdad de condiciones  

Habrá recorr idos con 
diferentes distancias (entre 
200m y 5 km) para las distin-
tas categorías: Benjamín, 
alevín, infanti l ,  cadete y 
absoluta. Habrá seis premios 
por cada categoría, más un 
premio al colegio con mayor 
número de inscripciones. 

Como novedad, este año 
se quiere reivindicar los 
derechos de la infancia con 
un paseo en familia, para los 
más pequeños (nacidos en 
2019 y posterior) y todas las 
personas que quieran acom-
pañarles. Todos los menores 
que se inscriban deberán 
hacerlo acompañados de un 
adulto que no tendrá que 
abonar la inscripción, pero, si 
quieres conseguir tu camise-
ta te recomendamos que te 
inscribas también. 

Las inscripciones se 
real izan a través de 
www.corredorespopulares.es, 

y tienen un coste de 5 euros 
y 8 euros según la categoría. 
Además, hay un Dorsal Soli-
dario para quien desee cola-
borar, pero no quiera correr 
con un coste de 8 euros. 

Todo aquel que no 
pueda asistir pero al que le 
gustaría colaborar con la 
causa, puede hacer su dona-
t ivo directamente en la 
Fundación Mi Grano de 
Arena. 

Esta carrera no es un 
simple evento deportivo: se 
trata de un evento lúdico y 
solidario planteado como un 
día festivo familiar en el que 
pueden participar personas 
de todas las edades, y donde 
se organizan actividades 
complementarias para que, 
tanto mayores como niños y 
niñas, puedan pasar una 
emocionante y divert ida 
jornada. 
 
Más información: 
Crecer con Futuro 
www.crecerconfuturo.org 
Telf. 623 532 687 
alianzas@crecerconfuturo.org

El  pasado f in de semana 
comenzó la XLV Liga Local de 
Fútbol Sala.  

Esta edición, al igual que en años 
anteriores viene dividida en dos cate-
gorías: seniors y veteranos. 

La categoría senior está 
compuesta por 44 equipos divididos 
en tres grupos, División de Honor y 
Primera División tienen 10 equipos, 
mientras que Segunda División está 

dividida en dos grupos de 12 equipos 
cada uno, la categoría de Veteranos 
está compuesta por un solo grupo de 
13 equipos.  

Al igual que en las ediciones ante-
riores, los partidos se jugarán los 
sábados por la tarde y los domingos 
por las mañanas en las instalaciones 
deportivas municipales del polidepor-
tivo Ramón y Cajal y en el Palacio de 
los Deportes. 

Comenzó la XLV Liga Local 
de Fútbol Sala en categoría 
seniors y veteranos

Desde la Delegación de Depor-
tes del Ayuntamiento nazare-
no queremos felicitar al club 

Shotokan, el cual ha brillado en el 
Campeonato de España de Hapkido, 

tanto en la Selección Andaluza como 
en el apartado de Clubes, volviendo 
una vez más a colgarse uno o varios 
metales cada uno de sus competido-
res.

Felicitación al Club 
Shotokan por sus resultados 
deportivos
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Los actos por el Día Interna-
cional de la Eliminación de la 
Violencia hacia las Mujeres 

25N comenzarán el próximo lunes, 
día 18 de noviembre, con un Taller 
de Prevención de la Violencia 
Sexual en Jóvenes para familia y 
profesorado que estará a cargo de 
Paloma Tosar, formadora en Igual-
dad de Género y Experta en 
Prevención de Violencia de Géne-
ro y Sexual. Será de 17.30 a 19.30 
horas y se desarrol lará en el 
Centro Social y Cultural Miguel 
Delibes de Montequinto. 

Este mismo taller se realizará, 
en el Centro Cultural La Almona, el 
día 19 de noviembre, de 17.30 a 
19.30 horas. Tras el taller se hará 
entrega de los premios del XIV 
Concurso Fotográfico Objetivo 
Igualdad cuyas obras quedarán 
expuestas en la Sala Emigdio 
Mariani hasta el día 29 de noviem-
bre. A partir del día 5 de diciembre, 
la muestra se expondrá en el Edifi-
cio Bécquer de Montequinto.  

Además, se real izará la 
presentación del Calendario 2025 
de la Delegación de Igualdad cuyo 
tema central es la coeducación 
como “una de las herramientas 
más ef icaces para cambiar el 
mundo”. 

El día 20 de noviembre, se 
celebrará la IV Jornada Profesional 

de Intervención ante la Violencia 
de Género ‘Avanzando en la coor-
dinación interinstitucional. Tu voz 
importa: visibilizando las violencias 
sexuales’ cuyas inscripciones ya 
se han agotado. 

El día 22, a las 19.00 horas, la 
Sala María Montessori del Edificio 
Huerta Palacios acogerá el IV Ciclo 
de Cortos de la Asociación de 
Mujeres Feministas Hypatia ‘Otoño 
se hace corto’. Se visionará el corto 
‘El orden de las cosas’ de Jose y 
César Esteban Glenda y posterior-
mente habrá un cineforum. La 
entrada será libre hasta completar 
aforo. 

El mismo 25 de noviembre, a 
las 12.00 horas, en la plaza del 
Arenal, se celebrará la concentra-
ción Dos Hermanas contra las 
Violencias Machistas en la que 
participará el alumnado el IES 
María Galiana ganador del X 
Concurso Maestra Dolores Velas-
co.  

Durante este acto las asocia-
ciones de mujeres de Dos Herma-
nas realizarán una lectura así 
como el Centro de Participación 
Activa de Personas Mayores de 
Los Montecillos y se leerá un mani-
fiesto institucional. Además, habrá 
una performance de la compañía 
Diego Garrido bajo el título ‘Todas 
son ellas, ellas soy yo’.

La cantante María Villalón esta-
rá en concierto en el Teatro 
Municipal Juan Rodríguez 

Romero este viernes, día 15 de 
noviembre, a las 21.00 horas. 

Las localidades, al precio de seis 
euros, ya se pueden adquirir tanto en 
la taquilla del Teatro como on Line, a 
través de la plataforma Giglon. 

También se pueden adquirir las 
entradas para la obra ‘Un traje nuevo 
para el emperador’ que estará en el 
Teatro Municipal,  el  día 17 de 
noviembre, a las 12.30 horas. El 

precio de las entradas es de tres 
euros. Se pueden adquirir tanto en 
taquilla como, online a través de la 
plataforma Giglon. 

Además, la agenda cultural en el 
Teatro Municipal Juan Rodríguez 
Romero se completa este mes de 
noviembre con la obra ‘Malditos 
Tacones’ que se podrá disfrutar el 
día 22 de noviembre, a las 21.00 
horas. Las últimas entradas, el precio 
de 12 euros, se pueden adquirir en la 
taquilla del Teatro Municipal, y online 
a través de la plataforma Giglon. La 

obra está protagonizada por Luisa 
Martín y Olivia Molina. 

Por último, la programación de 
noviembre finalizará con el tradicio-
nal Concierto en Honor a Santa Ceci-
lia, Patrona de la Música, a cargo de 
la Banda de Música de Dos Herma-
nas Santa Ana. Será el sábado, día 
23 de noviembre, a las 21.00 horas, 
en el Teatro Municipal. 

El precio de las localidades es de 
dos euros y las últimas entradas se 
pueden adquirir en taquilla y online a 
través de la plataforma Giglon. 

Últimas entradas para el 
concierto de María Villalón

El próximo lunes 
comienza la 
programación del 25N

Inscripción de 
niños en la 
Cabalgata

Los niños y niñas que deseen 
participar en la Cabalgata de 2025 
podrán formalizar su inscripción 
desde el próximo lunes hasta el día 
21 de manera telemática en la 
siguiente página web:  
https://reyesmagosdoshermanas.es

Sesiones de 
cuentos en la 
Biblioteca

La Biblioteca  acoge esta 
tarde, a las 18.00 horas, un cuen-
tacuentos infantil a cargo de Las 
aviadoras. El próximo martes, a 
las 17 horas, sesión de bebe-
cuentos con Carloco.

Exposición 
del Gran 
Poder

El Centro Cultural La Almona 
acogerá esta tarde, a las 20.30 
horas, la inauguración de la 
exposición ‘Y su reino no tendrá 
fin’ con motivo del CXXV Aniver-
sario de la Hermandad del Gran 
Poder. 

Charla sobre 
el crimen de 
los Galindos

La cafetería librería Living 
Book acogerá mañana viernes, a 
las 20.00 horas, una charla-colo-
quio con el periodista y escritor 
Francisco Gil  Chaparro que 
hablará sobre su libro ‘Los Galin-
dos. El crimen de los silencios’.

Teatro en la 
AV El 
Chaparral

La AV El Chaparral acogerá 
la representación ‘No me lloréis’ 
de la Cía. La Barraca. Será 
mañana viernes, día 15 de 
noviembre, a las 20.30 horas. 
Las entradas se pueden comprar 
presencialmente. 

Nuevo single 
de Rocío y 
Lola Avilés

Las hermanas Rocío y Lola 
Avilés han editado un nuevo 
single: ‘ Inseparables’,  una 
canción pop que cuenta la histo-
ria de dos hermanas que apren-
dieron juntas a cantar.

Actuación de 
Carmela 
Espinosa

El próximo jueves, día 21 de 
noviembre, a las 20 horas, dentro del 
II Ciclo sobre Jóvenes Flamencos, 
actuará en la UPO la cantaora 
Carmela Espinosa que estará acom-
pañada a la guitarra por Lito Espino-
sa. Entrada gratuita. 

Cafetería en 
el Palacio de 
Alpériz

El Centro de Participación 
Activa de Mayores del Palacio de 
Alpériz cuenta con un nuevo 
servicio de cafetería que será “un 
lugar de encuentro y socializa-
ción” con menús desde 2,67 
euros.

Arroz y Blues 
en Soberao 
Jazz

Soberao Jazz acogerá el 
sábado, a partir de las 14.00 
horas, un arroz. Posteriormente, 
habrá un concierto de blues con 
The Little Joe & Runners. A partir 
de las 19.00 horas, jam session 
abierta.

Concurso 
ornitológico 
en la caseta

La caseta municipal ubicada 
en el recinto ferial acogerá hasta 
el domingo el III Concurso Expo-
sición Ornitológica Provincial 
Dos Hermanas 2024 organizado 
por la Asociación Ornitológica de 
Canarios Santa Ana.
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Pedro Jesús Ramírez 
Rubio es Diputado de 
Caridad de la Herman-

dad del Rocío de Dos Herma-
nas. Está al frente del proyecto 
‘Un Rocío de Ilusión’ que cada 
año se pone en marcha desde 
esta Corporación para que 
ningún niño se quede sin su 
regalo de Reyes. 

Es nazareno de nacimien-
to. Actualmente trabaja como 
cuidador en Aspace. 

Desde aquí anima a todos 
los nazarenos a colaborar con 
‘Un Rocío de Ilusión’ y que 
participen como Pajes Solida-
rios para hacer realidad los 
sueños de los más pequeños. 

 
¿De dónde procede su fe 

hacia la Virgen del Rocío? 
Mis padres siempre me han 

inculcado la fe a la Virgen del 
Rocío de una manera callada y 
discreta. Con los años fue 
creciendo hasta que entré en la 
Hermandad a través de su coro 
y empecé a hacer el Camino. 
Junto a la Virgen de Valme y 
Gran Poder son los tres pilares 
de mi fe.  

 
¿Cuándo comienza su 

vinculación con la Hermandad 
del Rocío de Dos Hermanas? 

Mi vinculación empieza 
hace más de 25 años cuando 
entré a formar parte del Coro 
de la Hermandad y colaboran-
do en la priostía de la misma. 

 
Es Diputado de Caridad, 

¿qué proyectos en este área 
lleva a cabo la Hermandad? 

Colaboración con Caritas 
Parroquial Santa María Magda-
lena así como varias organiza-

ciones, entre ellas, Anfi, Aspa-
ce, Andex y RedMadre. 

Ayudar a los hermanos 
más mayores a que puedan 
asistir a nuestros cultos. Cola-
boración con las Colonias de 
Verano ‘Semper in Amicitia’. 
Entrega de Material Escolar en 
septiembre, la recogida de 
alimentos con la Carreta en 
diciembre, así como meriendas 
solidarias en asilos y a niños.  

Participamos también con 
las Brigadas Nocturnas en el 
entrega de alimentos a los sin 
techo, donaciones de sangre. 
Y, por supuesto, ‘Un Rocío de 
Ilusión’. 

 
En estas fechas, uno de los 

proyectos más importantes es 
‘Un Rocío de Ilusión’, ¿puede 
contarnos en qué consiste? 

Principalmente consta en 
que ningún niño, dependiendo 
de sus   circunstancias, se 

quede sin la visita de los Reyes 
Magos. Somos simples inter-
mediarios de los niños, sus 
padres y sus Majestades los 
Reyes Magos de Oriente y, 
cómo no, con todas esas 
personas que cada año se 
hacen cargo de esas cartas. 

 
¿Cuándo se puso en 

marcha y con qué objetivo? 
¿Ha estado desde el principio? 

El proyecto se hace por 
primera vez en el año 2014, lo 
hacía la Hermandad del Rocio 
de Sevilla, y nos pareció muy 
interesante. Un año antes ya 
estuvimos reunidos con la 
Diputación de Obras Asisten-
ciales de la Hermandad del 
Salvador, nosotros hicimos 
cambios en ciertas cosas del 
proceso. Desde el principio he 
estado al frente de la coordina-
ción de ‘Un Rocio de Ilusión’ 
que así es como lo denomina-

mos, junto a componentes del 
grupo que aún siguen colabo-
rando.  

 
¿Qué tienen que hacer las 

personas que deseen colabo-
rar? 

Contactar mediante el 
correo electrónico o por 
mensaje de WhatsApp al 
numero 636750127 hasta el 
día 30 de noviembre o hasta 
cubrir las 512 cartas. 

 
¿Cuántos niños y niñas se 

han beneficiado de ‘Un Rocío 
de Ilusión’? 

En estos 11 años podemos 
hablar que hemos ayudado a 
sonreír a más de 4.000 niños 
con edades comprendidas 
entre 0 y 10 años. 

 
Si hay alguna familia nece-

sitada, ¿cómo puede solicitar 
beneficiarse de este proyecto? 

A través de su Cáritas 
correspondiente, ellos son los 
encargados de pasarnos el 
listado de niños, la Hermandad 
del Rocío está abierta para 
todas aquellas personas que 
tengan la necesidad de su carta 
de Reyes. 

 
¿Desea hacer llegar algún 

mensaje? 
Agradecer en nombre de la 

Hermandad a todos esos 
‘Pajes Solidarios’ la ayuda que 
prestan. 

Pedro Jesús Ramírez 
confía en que Dos Hermanas 
se vuelque como lo hace cada 
año. 

Pedro Jesús Ramírez está al frente 
de ‘Un Rocío de Ilusión’ 

Jesús Humillado irá a la 
residencia de San Refael

Con motivo del II Congreso Internacional de 
Hermandades y Piedad Popular, la imagen de 
Jesús Humillado de la Hermandad de la Cena 
realizará una estancia en la residencia de San 
Rafael. Durante los días 5, 6, 7 de diciembre, tras 
su traslado privado, la Sagrada Imagen será 
venerada en la capilla de la residencia de ancia-
nos de San Rafael, en la que, además, se cele-
brará Santa Misa en su honor.  El 8 de diciembre, 
festividad de la Inmaculada Concepción, se cele-
brará en el mismo lugar un besapié extraordinario 
dedicado a Jesús Humillado.  

Mañana viernes, Vigilia de 
Oración en Familia

El Centro de Orientación Familiar (COF) de 
Dos Hermanas organiza una Vigilia de Oración 
en Familia mañana viernes, 15 de noviembre, a 
las 20.30 horas, en la Parroquia Santa María 
Magdalena de Dos Hermanas. Esta vigilia se 
organiza en el marco del II Mes de la Familia de la 
Archidiócesis de Sevilla y la Delegación de Fami-
lia y Vida, con el objetivo de promover la oración 
conjunta entre padres, hijos y abuelos, fomentan-
do los valores cristianos y el amor familiar. 

Curso de Formación 
Cofrade del Consejo

El Consejo de Hermandades y Cofradías 
organiza un curso de formación cofrade. La próxi-
ma cita será el lunes 18,  las 21.00 horas, en los 
salones parroquiales de Santa María Magdalena. 
Donde el Hermano Mayor de Pasión de Sevilla, 
José Luis Cabello, hablará sobre ‘El ejercicio de 
la Caridad en una Hermandad del siglo XXI’. La 
siguiente jornada será el lunes 25, a las 20.30 
horas, donde el Delegado diocesano de Herman-
dades y Cofradías de la Archidiócesis de Sevilla, 
Marcelino Manzano Vilches, hablará sobre el 
Congreso Internacional de Hermandades.

Prendimiento designa al 
Exaltador de las Cruces

La Agrupación Parroquial del Prendimiento 
ha designado a Rafael Camúñez Benítez como 
Exaltador de las Cruces de Mayo para 2025. 

Rafael Camúñez está Graduado en Magiste-
rio de Educación Especial por la CEU de San 
Pablo. Es hermano de la Borriquita, del Gran 
Poder, de Nuestra Señora de Valme, del Rocío 
de Dos Hermanas, de la Carretería, de la Macare-
na y de Nuestra Señora de las Nieves de Los 
Palacios y Villafranca. Pertenece a la Junta de 
Gobierno, actualmente como Diputado de Cultos, 
en la Hermandad del Gran Poder, siendo en el 
pasado Diputado de Formación y Juventud y 
Archivero. Desde 2013, ha ejercido estos cargos 
durante al menos un mandato. Ha sido también 
catequista de comunión y confirmación en la 
Parroquia de Santa María Magdalena durante 
varios cursos, además de ser considerado Exper-
to en Liturgia por la Facultad de San Isidoro de 
Sevilla.

La Hermandad del Rocío 
ha presentado el cartel 
anunciador de la X 

Marcha Ecuestre Memorial 
Alonso López que se celebrará 
el día 6 de diciembre, dedicado 
al que fuera Hermano Mayor de 
la Corporación.  

El plazo de inscripción para 
part icipar en la X Marcha 
Ecuestre será desde el 26 al 29 
de noviembre, de 19.00 a 21.00 

horas, en la Casa Hermandad. 
Para más información las 
personas interesadas en parti-
cipar pueden llamar al teléfono: 
609786162. 

X Marcha Ecuestre 
Alonso López

La Hermandad de Valme 
ha presentado el cartel 
por la participación de la 

Protectora de Dos Hermanas 
en el II Congreso Internacional 
de Hermandades y Piedad 
Popular, obra de Luis Blanca 
Romero. Se trata de una obra 
que «aúna todos los elementos 
que han contribuido a la devo-
ción de la Santísima Virgen de 
Valme».

Cartel de Valme para 
la procesión Magna

Entrevista completa en:
www.periodicoelnazareno.es
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l 26 de enero, de 
2025, José 
Sánchez Gutié-
rrez cumplirá 94 
años. Luchó acti-

vamente contra el régimen fran-
quista desde las filas de la CNT y, 
ya en democracia, ha dedicado 
buena parte de su vida a honrar el 
recuerdo de los nazarenos que 
fueron fusilados en la guerra civil.  
Un año más, esta vez en silla de 
ruedas, encabezó el 18 de julio la 
marcha al cementerio para recor-
darles. 

Nunca dudó en señalar el lugar 
exacto donde se encontraba la 
fosa, y ahora se ha demostrado que 
llevaba razón. Ya han sido exhuma-
dos los primeros cuerpos y se está 
a la espera de una nueva subven-
ción para continuar. Me recibe con 
la salud algo mermada, pero con la 
mente intacta. 

 
¿Cuántos cuerpos calculas 

que aparecerán en la fosa común 
del cementerio cuando finalicen 
las exhumaciones? 

Yo hablé con Juaniquito, que 
era enterrador en el cementerio, y 
él calculaba que más de 500. Los 
fascistas derribaron la pared del 

cementerio para tirar los cadáveres 
con más comodidad desde el 
camión, sin tener que cogerlos uno 
a uno. Los camiones estuvieron 
tres días y tres noches arrojando 
cadáveres a la fosa. A veces 
también venían de Alcalá y de Sevi-
lla.  

No se han encontrado de 
momento los restos de Blas 
Infante en la fosa de Pico Reja. 
¿Por qué crees que podría estar 
en nuestro cementerio? 

Juaniquito me dijo que uno de 
los chóferes de los camiones dijo 
un día, al arrojar los cadáveres: 
“¡Ahí lleváis al que quería la repúbli-
ca andaluza!”  Él tenía miedo de 
contarlo, había muchas ganas de 
matar, sin preguntar siquiera...y no 
quería que le silenciaran. Pero un 
día me lo contó a mí. 

Siempre te has proclamado 
anarquista y luchaste contra el 
franquismo desde la clandestini-
dad.  En 1949 ingresaste en las 
Juventudes Libertarias de Dos 
Hermanas. ¿Cómo os reuníais? 

Era muy peligroso, yo tenía 
solo 18 años. Corríamos la voz y 
nos veíamos en el campo, escondi-
dos en un eucaliptal. Había cenetis-
tas viejos que nos ayudaban. Por la 

noche hacíamos pintadas en el 
pueblo para que la gente supiera de 
nuestra existencia. También escu-
chábamos Radio París, muy bajita, 
para no delatarnos. 

¿En algún momento temiste 
por tu vida? 

La vida no era fácil, había que 
hacerse pasar por ser de derechas 
para sobrevivir. Dos Hermanas 
estaba llena de chivatos del régi-
men: un tendero, un tabernero... 
que te preguntaban inocentemente. 
No te podías fiar de nadie, en cual-
quier momento te señalaba un 
chivato con una sonrisa. 

La misión más peligrosa que 
me encargaron fue en 1955. Supi-
mos que dos guardias civiles de 
Dos Hermanas iban a la Plaza del 
Sacrificio de Sevilla a interrogar y 
torturar a los presos. La CNT me 
propuso que solicitara mi ingreso 
en la Guardia Civil. Saqué el núme-
ro 1 de mi promoción y estuve allí 
infiltrado hasta que en 1956 descu-
brí que los torturadores eran los 
agentes Guerrero y Rico, con los 
que tuve una fuerte discusión.   

¿En Dos Hermanas nunca te 
detuvieron? 

Un día llegué a mi casa y habí-
an dejado recado de que me 

presentara en la Guardia Civil. 
Nada más entrar en un despacho, 
un teniente se acercó y me dio una 
hostia. Como vi que no llevaba 
arma, yo le pegué también a él y 
empezó a pedir socorro. Llegaron 
otros guardias y les dije que me 
estaba defendiendo, que él me 
había pegado a mí primero. 

¿Por qué nunca se juzgó a 
los que apretaban el gatillo en 
los fusilamientos en Dos Herma-
nas? Ni siquiera están publica-
dos sus nombres.  

Hasta hace poco vivía alguno, 
como Luis “El Tomate”. Tenían 
todos un envenenamiento mental. 
Aquí se dio un fenómeno curioso: la 
comida eliminó el odio y el recuer-
do. Tener una casa, un coche, un 
plato para comer ... hace a la gente 
olvidar. La gente de derechas era la 
que comía, y la de izquierdas la que 
no comía. Me lo decían en mi cara: 

“Olvida eso ya”. ¡Pero todavía hay 
franquistas en Dos Hermanas! 

Hay quien duda que se orga-
nizara aquí un atentado al presi-
dente Carrero Blanco el 23 de 
junio de 1973, día de la Corona-
ción de la Virgen de Valme. Pero 
tú participaste, ¿no? 

El atentado lo estuvimos 
preparando desde seis meses 
antes, con mil i tantes del País 
Vasco, de Arahal y otros pueblos. 
Participé ayudando a los trepado-
res que se subirían a un pino de La 
Alquería, desde el que un francoti-
rador efectuaría un disparo con un 
rifle con mira telescópica. 

¿Por qué no se llevó a cabo 
el atentado? 

Se descartó porque el acceso y 
la huida estaban previstos por una 
cancela que daba a un callejón a la 
carretera de Alcalá, una puerta que 
vimos apropiada, pues nunca se 
abría. Nos encontramos allí un 
camión lleno de guardias civiles, y 
sabíamos la mala leche con la que 
actuaban. No queríamos que el 
t i rador cayera en el acto. Esa 
misma tarde, Joaquín Benítez, 
Pedro Martínez y otros de la organi-
zación nos reunimos en el campo 
para comentar el fracaso. 

¿Te queda algún deseo insa-
tisfecho? 

Haber sido alcalde de mi 
pueblo. 

¿Qué es lo primero que habrí-
as hecho si hubieras sido alcal-
de? 

Tapiar la entrada de la iglesia. 
El Vaticano es una fábrica de 
mentiras. 

¡Pero tú te casaste por la igle-
sia....! 

¡No tuve más remedio...! 
¿Nunca has ido en la lista de 

ningún partido? 
Juan Varela me tanteó una vez, 

pero eso de dar órdenes a los 
demás, con lo que yo amo la liber-
tad... ¡no va conmigo!  

¿De qué te sientes más orgu-
lloso? 

De lo que he escrito, ahí queda 
para los que vengan. Y también de 
mi compañera, que murió en 2018.. 

¿Quieres enviar algún 
mensaje a los nazarenos? 

Que por favor recuerden a los 
que están allí en la fosa. A diecisie-
te de ellos los fusilaron siendo 
menores de edad.  

José Sánchez: “Blas Infante podría estar 
en el cementerio de Dos Hermanas”

A punto de 
cumplir 94 años, 
espera la 
continuación de 
las exhumaciones 
de los fusilados en 
el cementerio. 
Afirma que un 
chófer dijo en 
1936: “Ahí lleváis 
al que quería la 
república 
andaluza” 

David Hidalgo Paniagua

José Sánchez durante la 
entrevista, en el patio de su 

casa en La Jarana. 
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División de Honor

Hacía mucho tiempo que no se marcaban siete goles en un 
partido aunque recientemente el Ibarburu le hacía ocho al Atlético 
Maribáñez. El Dos Hermanas de Diego Román se despachó agus-
to en el desplazamiento hasta el campo del Ayamonte. Una golea-
da histórica de 3-7 con lo que se trajo los tres puntos de la ciudad 
onubense. Pocos equipos han hecho esta proeza a nivel de arriba. 
12-1 del Bilbao al Barcelona en el año 1931 y los siete goles que le 
endosó el Barcelona al Valladolid en 2018. Con estos tres puntos 
el equipo se coloca segundo. Esta semana plato fortísimo en el 
Miguel Román ya que se enfrentan al líder: el Atlético Palma del 
Río. Será el domingo, a las 12.00 horas. El Club ofrece a los socios 
poder adquirir una entrada en la taquilla e invitar a un acompañan-
te con el objetivo de llenar el campo. 

El CD Montequinto sigue dejando escapar puntos aunque tuvo 
casi al alcance de la mano el empate en Mairena. Al final se vino 
con un 2-1, y esta semana tiene otro plato fuerte en casa, llega el 
Torreblanca, el sábado, a las 19.00 horas. 

La PD Rociera jugó un partido de alto voltaje en el Manuel 
Adame donde se repartieron los puntos al empatar a cero frente al 
CD Alcalá. Esta semana, el equipo rociero viaja a Arahal, el domin-
go, a las 12.00 horas. 

Resurge el Sam Cam con Víctor Ruíz que le coge el punto a la 
Liga venciendo a domicilio al Tinte de Utrera por 2-3. Además, el 
Sam Cam ha llegado a un gran acuerdo con el Sevilla FC para la 
formación de jugadores. Esta semana se medirá a otro gallito de la 
categoría el Triana CF, el domingo, a las 12.00 horas. 

La Motilla, en un partido muy competitivo, en tierras del 
Mosqueo, perdió 3-2. Esta semana recibe al Juventud Deportivo 
de Gines, el sábado, a las 20.00 horas. 

El derbi entre el Dos Hermanas B y la UD Dos Hermanas se 
quedó en el Miguel Román con un resultado final de 2-1. 

Esta semana los del Chaparral reciben al Diablos Rojos, parti-
do muy comprometido, el domingo, a las 17.00 horas. Mientras, el 
Dos Hermanas B viaja a un feudo complicado, para enfrentarse a 
la Liara Balompié, el domingo, a las 12.00 horas. 

El derbi de Fuente del Rey-Ibarburu fue para el Ibarburu al 
vencer por 1-4. El Fuente del Rey viajará a Lebrija para enfrentarse 
al Atlético Antoniano el sábado, a las 20.15 horas. 

El Ibarburu recibe en casa al Mosquito, el domingo, a las 11.30 
horas. El club ha llegado a un acuerdo de ayuda para la formación 
y aulas en sus instalaciones con ERGOS. El acuerdo lo firmó el 
Director Deportivo Javier Flores. Empezaron con 20 alumnos y ya 
tienen 200 niños y 40 niñas.  

Por su parte, el Cantely se quedó con los tres puntos en un 
partido muy disputado. Vencieron a la Lebrijana por 1-0, son 
sextos en la clasificación. Esta semana cita importante, visita por 
primera vez la casa del Miguel de Unamuno en Dos Hermanas en 
un derbi, el domingo, a las 17.00 horas. El Miguel de Unamuno 
viene de perder 2-1 frente al Peña Bética Alcalá.  

El Ciudad de Dos Hermanas caía derrotado por 0-1 con el 
Loreto. Mientras que el Real Betis le hacía 22-1 al Fuente del Rey. 
En el partido celebrado el pasado miércoles también perdió 1-7 
con el Olivarense. 

Esta semana jugará el Ciudad de Dos Hermanas en Rabesa, 
el sábado, a las 19.30 horas, mientras que el Fuente del Rey recibe 
al CD Golden Team, el domingo, a las 18.30 horas.

El Fundación Unicaja Andalu-
cía comenzó el partido con 
mucha intensidad en un pabe-

llón que presentó el mejor aspecto de 
lo que va de temporada. La igualdad 
fue máxima en su inicio pero CV 
Panathinaikos aprovechó mejor sus 
opciones para poner el 8-12 en el 
marcador. Se repuso el equipo hasta 
un interesante 13-14 gracias a 
buenas defensas y Louise Sansó 
atacando por el centro, pero de 
nuevo las griegas se marcharon de 
tres puntos donde Ricardo Torronte-
ras tuvo que pedir tiempo muerto. El 
equipo subió el nivel de saque con 
Helena Orejas y Sira Plaza, defendió 
grandes bolas y cerró el set por 25-
21. 

Había licencia para soñar, y el 
Fundación Unicaja Andalucía conti-
nuó haciendo daño al bloqueo hele-
no para poner el 7-3. Las griegas son 
un equipo muy fuerte y lo demostró 
sacando su mejor versión en ataque 
y poniendo el 11-14. No bajaron su 
nivel en todo el set y las nazarenas lo 
intentaron pero el bloqueo rival se 
hizo fuerte. Finalmente cerraron el 
parcial por 18-25. 

No había ya margen para el error y 
eso el equipo lo cuajó a la perfección. 
El ataque del Fundación Unicaja 
Andalucía empezó a puntuar con una 
gran Maguilaura Frías y Emma Ellis 
hasta el 15-10. Pidió tiempo muerto 
CV Panathinaikos, arriesgó en saque 
y puso el 15-13. Pero la grada 
también subió los decibelios y las 

defensas fueron claves para el 19-
15. A partir de ahí creció el equipo 
para firmar el set por 25-20. 

Necesitaba ganar el cuarto set 
para forzar el set de oro. Salió confia-
do de sus posibilidades el Fundación 
Unicaja Andalucía y pronto puso el 9-
6 tras el punto más largo del encuen-
tro con hasta doce intercambios. La 
igualdad volvió al marcador con diez 
puntos. La lucha en cada punto y el 
orden en bloqueo provocó un 21-13 
que hacía las delicias de la afición. 
En un mar de locura, firmaron el 25-
20 que forzaba el set de oro.  

Empezaba de la mejor manera el 
set de oro con una afición que apretó 
de lo lindo y llevó en volandas al 
equipo para firmar un inicio de 8-3 en 
el marcador. El bloqueo Nazareno no 
dejó pasar bola de la griegas y se 
hacía fuerte en el ataque. Y así termi-
nó esta preciosa historia con 15-6 y 
el Fundación Unicaja Andalucía pasa 
a octavos de final de la CEV Challen-
ge Cup.   

El Fundación Unicaja Andalucía 
viaja este sábado a las islas para 
enfrentarse, a las 16.00 horas, al 
Club Voleibol Olímpico de Canarias. 

El  Sam Cam ha f irmado un 
importante acuerdo de cola-
boración dentro del Proyecto 

Estratégico de la cantera del Sevilla 
FC. El objetivo fundamental del 
convenio de colaboración es el 
compromiso de ambas entidades en 
promover y facilitar de manera activa 
el desarrollo del fútbol base de Anda-
lucía. 

Posibilitar a los jóvenes talentos el 
acceso a poder desarrollarse como 
futbolistas. Promocionar jugadores y 
jugadoras para que, de manera 
preferencial y colaborativa, puedan 
pasar a formar parte del fútbol profe-
sional.  

En este sentido ambas partes 
trabajarán de manera conjunta en 
incorporar al área de cantera del 

Sevil la jóvenes deport istas que 
desarrollen su formación en el Sam 
Cam. 

El Sevilla además reconoce el 

excelente trabajo que está realizan-
do SamCam Dos Hermanas en la 
formación de futbolistas en nuestra 
Comunidad.

Histórica remontada del Fundación 
Unicaja Andalucía

El Sam Cam firma un importante 
acuerdo con el Sevilla FC

FÚTBOL

Primera Andaluza

Segunda Andaluza

Fútbol Femenino

Tercera Andaluza
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PRÓXIMAS CITAS

Ayuntamiento de 
Dos Hermanas
Cultura
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